Desafuero, si no avalan reforma

FERNANDO MERINO

El panista Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, denunció que legisladores de su partido han sido amenazados con reactivar procesos de desafuero en su contra en el marco de la discusión de la reforma electoral.

Durante su participación en una mesa de debate en la Feria Internacional del Libro (FIL) de Guadalajara, Creel Miranda recordó que el proceso de desafuero de Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, será retomado en el Legislativo antes del 15 de diciembre, de acuerdo con el diputado Ignacio Mier, y apuntó que Morena está repitiendo la estrategia en contra del blanquiazul sin dar los nombres de los diputados.

"Tenemos igual amenazas con los nuestros. Si ellos deciden activar esas amenazas, empate pierde", sostuvo.

Aun con las amenazas. Creel Miranda aseguró que los desafueros no van a concretarse porque en la Sección Instructora, encargada del proceso, habrá un empate entre el bloque mayoritario y la oposición.

"En desafuero requiere pasar, porque es la amenaza que hizo Morena ayer, que iba a desaforar a Alejandro Moreno. No estamos mancos, los desafueros los pide el Ministerio Público a la Cámara de Diputados y eso tienen que pasar a una instancia que se llama Sección Instructora y ahí estamos empatados, son cuatro integrantes, nosotros tenemos dos y ellos tienen dos, se van a topar con pared", agregó.

Se espera que mañana se reanude en San Lázaro la discusión de la reforma constitucional en materia electoral, una iniciativa que por el momento no tiene la mayoría calificada requerida para aprobarse.

Para lograr esa mayoría calificada, Morena requiere del apoyo de la oposición, que al momento mantiene la postura de rechazarla debido a que acusan que la reforma debilita al Instituto Nacional Electoral y da al gobierno en turno una ventaja en las elecciones. En la FIL, Creel recordó que el proceso de desafuero del presidente del PRI será retomado en el Legislativo antes del 15 de diciembre



El diputado panista Santiago Creel